
 １２月１３日（水）に２回目の全校統一テストが行われました。今回は都道府県名と県庁所在地を問う

テストでした。どの学級も学習委員が主体となってテスト当日に向けて得点率の向上のために学習に取り

組んでいました。２、３年生の好成績には及びませんでしたが、一人一人よく頑張っていたと思います。

本年度の全校統一テストは、もう一回あります。次回は１、２年生のみとなります。内容は「英単語」で

す。次回は１年生が全校１位から３位までを独占するつもりで取り組んでほしいと思います。 

 １１月から１学年独自の行事として、スタディーリーグ（Sリーグ）がスタートしました。この行事は

１年生の３学級で一位を競う「学習オリンピック」で、開催ごとに実施内容は異なります。基本として５

教科の内容を競技内容とし、国語なら漢字、数学なら計算、英語なら単語、理科と社会は重要用語といっ

た形で「学級平均点」と「１００点得点率」を競うもので、「平均点１位」「得点率１位」の学級にはそれ

ぞれ表彰状を授与します。いずれの内容も今後の学習に役立つ内容なので、競って学習に取り組んでほし

いと願っています。 

 

 本校には「読書王決定戦」という読書量を競う取り組みがあります。基本として学年単位で実施されて

います。Chromebook 決定戦では、「読んだ冊数」部門と「読んだページの合計数」部門の２部門があ

り、それぞれで表彰を行います。読書というのは、思考力、判断力を高めるばかりでなく、これから生き

ていく上で支えとなる考え方や気づきを与えてくれる素晴らしいものです。普段から本に接することを通

してより多くの新たな気付きと学びを手にしていってほしいと願っています。そのための一つの機会とし

て、この「読書王決定戦」が役立てば幸いです。 

  

 １１月２９日（水）に校外学習が行われました。本年度は埼玉県川越市に行きました。今回の校外学習

の活動の中心となったのは、川越市内での班別行動でした。生徒たちはクロームブックを活用して事前学

習を綿密に行い、その学習成果を基に班ごとに活動計画を立案検討し当日を迎えました。当日は予定通り

の時刻に川間中を出発し川越を目指しました。川越に到着し集合写真を学級ごとに撮影した後に班別行動

を開始しました。班別行動は昼食をはさんで前半と後半に分かれ、前半には川越城にあった本丸御殿と川

越市立博物館の見学を行いました。歴史ある川越について深く学ぶことができたことと思います。その後、

班ごとに昼食をとり、班ごとに最終確認を行い、後半の班別行動に移りました。後半の班別行動では、川

越氷川神社、川越まつり会館、菓子屋横丁や蔵造りの街並みなどを見学して回り、見聞を深めました。ど

の班もまとまって行動することができ、計画通りに見学を進めることができていました。班別行動終了後

の集合時間にも遅れることなく、全班が予定通りに集合し帰途につくことができました。どの班もお互い

に気を配ると共に時間を意識して行動していたからだと思います。生徒達の成長を感じた一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市立博物館へ行く時、普段からできている一列での移動がしっかり

できてよかったです。その一方で班での移動が乱れたことがあって

残念でした。普段からの生活が大切だと改めて感じました。 

                           １組 長谷川 頼人 

隊形などを素早く作れるよう協力して練習できてよかったです。当日

は練習のおかげでスムーズに隊形を作ることができました。班別行動

では班でまとまって見学することができました。２年生での林間学校

の良い練習になりました。         １組 相澤 みなみ 

バス座席の確認をしている時、２組はスムーズにできておらず、ま

ずいと思いました。でも、校外学習当日にはバス隊形に整列する時

にスムーズにできていて安心しました。２組は「やればできるんだ」

と改めて思いました。            ２組 須賀田 柊也 

準備期間に調べ学習をきちんと行った上で、廊下掲示用のスライドを

作成し、どこを見学して回るか決めていきました。そのため、どの班

も班別行動計画をしっかりと立てることができてよかったと思いま

す。                         ２組 小倉   毬愛 

準備期間に「しおり」をよく読み、隊形などを指示できたのが良か

ったです。皆を並ばせたり、移動させたりすることもしっかりでき

ました。全体として行動も素早くできたので良かったです。これか

らも継続したいです。            ３組 西     将生 

自分の役割を「しおり」でしっかりと確認できました。朝の会での健

康観察練習の時に点呼も一緒に行っていたので、当日も点呼をスムー

ズに行うことができました。ただ、当日の全体での移動が遅くなって

しまったことが反省点です。        ３組 遠藤   苺織 
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 新年あけましておめでとうございます。202４年がスタートし、1年生としての生活も

残りあと 3 か月となりました。「一年の計は元旦にあり」という言葉の通り、何事にも計

画を立て、目標をもって様々なことに挑戦してほしいと思います。また1年生のまとめ、

2年生への準備期間となります。一人一人が中堅学年になる自覚をもって、勉強や部活動

に取り組んでほしいと思います。本年もよろしくお願いいたします。 

 

９日（火） 全校集会 給食なし      ２２日（月） 職員会議 

１０日（水） 集金日            ２５日（木） ４５分日課 

１１日（木） 席書大会           ２６日（金） 漢字検定 

１２日（金） 学びのデザインテスト     ２７日（土） 土曜授業 

１３日（土） 土曜授業            


